

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

Santa Inés

21 de enero

Santa Inés nació alrededor del año 290. Pertenecía a una noble familia romana. Fue una joven que decidió consagrar a Dios su cuerpo y su alma. Rechazó el amor de muchos nobles romanos y nunca aceptó portarse mal. Ella cuidaba y respetaba su cuerpo y por eso es conocida como Patrona de las jóvenes, de la pureza, de las novias y prometidas en matrimonio. Ningún hombre pudo profanar su cuerpo que consagró como templo del Señor. Y con catorce años solamente, entregó su vida. Inés significa "pura" en griego y "cordero" en latín. Muere pura, imitando a su amado, el Cordero de Dios.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com